

後記

『英語・英米文学論叢』第21号をお届けします。おかげ様で今回は70ページに及ぶ内容豊かなものになりました。今年の3月で本学を、そして日本を去る予定のカティ・ナギィ先生にも論文を書いていただきました。先生には、この2年間、英文学科の授業の他にも、ハワイ大学サマーセッションの出発前オリエンテーション、英語・英文学会での講演その他、多方面にわたって御協力いただき非常に感謝いたしております。新天地での御活躍を学生と共に祈りしております。

短期大学部英語科は、昨年度よりカリフォルニア州デアンザ大学での研修を開始しました。23名の学生たちが7月と8月の2班に別れて渡米、英会話に加えてアメリカの社会、文化等を学び大きな成果を修めました。サンノゼ市別府大学国際研究センターの松成先生御夫妻、引率の入部兼治先生の御苦労にも敬意を表したいと思います。本年度は、36名の学生たちが、5月、6月、7月の3班に別れてこの研修に参加する予定です。今回論文を書いていただいたもうひとりの外国人講師ジーン・ベライル先生も、授業その他で御活躍されており、本学の国際化に一役買っていただいております。

この『英語・英米文学論叢』も皆様からの御意見、御批評を数多く承ることにより今後ますます発展してゆくことを祈るばかりです。

(八幡)